



# MOBILITÉS DOUCES : UN NOUVEL AMÉNAGEMENT SÉCURISÉ POUR FRANCHIR LE ROND POINT DE CUREPLAT

Des travaux ont été menés pour créer un axe sécurisé pour les vélos entre le centre-ville de Millau et la confluence des gorges du Tarn et de la Dourbie

*Publié le 19 février 2025*

C'était l'un des points noirs de la circulation pour les cyclistes. Situé sur la route départementale 809, le rond point de Cureplat fait la liaison entre le centre-ville de Millau et la confluence des gorges du Tarn et de la Dourbie, zone des campings qui accueillent de nombreux touristes. Depuis la mi-février, les cyclistes peuvent emprunter le rond point en toute sécurité, hors de la circulation des automobilistes, qui sont environ 12 000 chaque jour, grâce à la création d'un aménagement cyclable autour du carrefour.



## Créer une continuité des voies cyclables

Depuis 2019, plusieurs travaux ont été réalisés autour de cette zone, permettant de créer une voie verte, dans le prolongement du quai Sully Chalties et de la promenade Gourg de Bade, jusqu'au nouveau complexe sportif Alice Milliat. Plus récemment, en 2023, c'est le pont de Cureplat qui a été équipé d'

[un encorbellement métallique](#), élargissant le trottoir de plus de 3 mètres et permettant un franchissement en toute sécurité pour les piétons et cyclistes.

Il était donc logique pour la Com'com, de poursuivre la création de voies vertes sécurisées pour encourager les déplacements doux, aussi bien pour les locaux, que pour les touristes.

Ces travaux ont été réalisés avec le soutien financier de l'Etat via la dotation de soutien à l'investissement local (DSIL).